

## Ka. Kanwil Kumham NTB Menghadiri Pengukuhan DPW IPKEMINDO NTB

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Mar 31, 2022 - 23:09



*Kegiatan Pengukuhan DPW IPKEMINDO NTB, di Aula Kumham NTB, (31/03)*

Mataram NTB - Kepala Kanwil Kumham NTB Romi Yudianto Menghadiri Kegiatan Pengukuhan Dewan Pengurus wilayah (DPW) Ikatan Pembimbing Kemasyarakatan Indonesia (IPKEMINDO) NTB yang diselenggarakan di Aula Kanwil Kumham NTB,, Kamis (31/03).

Dilansir di website resmi Kumham NTB, Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat Ikatan Pembimbing Kemasyarakatan Indonesia (IPKEMINDO), Junaedi, mengukuhkan Dewan Pengurus Wilayah IPKEMINDO NTB pada Kamis (31/03), di Kanwil Kemenkumham NTB.

Junaedi mengukuhkan H. Tirmizi menjadi Ketua Dewan Kepengurusan Wilayah NTB periode 2022-2025 dengan Jery Agus Pratama sebagai Sekretaris dan Nova Tika Udayani sebagai Bendahara.

Dalam sambutannya, Junaedi, mengutarakan rasa terima kasihnya kepada pengurus wilayah periode sebelumnya atas kontribusi yang sudah terlaksana dengan baik.



"Terima kasih atas kontribusi yang telah diberikan oleh pengurus yang lama dan semoga nantinya pengurus yang baru bisa melanjutkan itu," tuturnya.

Menurutnya, dalam sistem Pemasyarakatan terdapat proses dalam pembinaan. Maka dari itu Pembimbing Kemasyarakatan (PK) dan Asisten Pembimbing Kemasyarakatan (APK) perlu berpartisipasi aktif dalam pembinaan maupun pembimbingan.

PK dan APK merupakan bagian penting dari petugas pemasyarakatan yang mempunyai ruang lingkup tugas untuk melakukan kegiatan di bidang bimbingan kemasyarakatan, yang meliputi kegiatan penelitian kemasyarakatan, pendampingan, pembimbingan, pengawasan dan sidang Tim Pengamat Pemasyarakatan.

Ia menggerakkan seluruh anggota agar IPKEMINDO menjadi wadah organisasi yang menjalankan program-program dari pusat. Salah satunya dengan cara mensosialisasikan tugas dan fungsi PK dan APK sesuai dengan kode etik profesionalisme pejabat fungsional PK melalui berbagai kesempatan yang bekerjasama dengan pihak - pihak terkait yang berkompeten di bidangnya.

Pengukuhan ini disaksikan langsung oleh Kepala Kanwil Kemenkumham NTB, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Kepala Satuan Kerja se-Pulau Lombok, Kepala

Bapas Sumbawa Besar, Anggota IPKEMINDO se-NTB, Pengadilan Tinggi NTB,  
Kejaksaan Tinggi NTB, Polda NTB dan Kelompok Masyarakat Peduli  
Kemasyarakatan.(Adbravo)